

Journal de 7 heures 30
Seuls le Ghana, l'Éthiopie et le Sénégal se sont
engagés à fournir des Casques bleus au
Rwanda

Laurence Piquet

France 2, 25 mai 1994

[Laurence Piquet :] En Afrique les Occidentaux sont bien loin de s'intéresser et de s'engager dans la guerre civile au Rwanda. Malgré la violence des combats, malgré les images quotidiennes d'horreur qui nous sont envoyées, l'ONU fait savoir que seuls trois pays se sont engagés à fournir des Casques bleus : il s'agit du Ghana, de l'Éthiopie et du Sénégal [on voit un Casque bleu déambuler parmi des réfugiés]. Alors que les Nations unies ont demandé l'envoi de 5 500 hommes dans ce pays [on voit un drapeau de l'ONU flotter au-dessus des réfugiés].

Gérard Leclerc recevra tout à l'heure un des responsables de MSF sur la situation au Rwanda.